

9ÈME FÊTE DU JEU

La dernière Fête du jeu du MADEP Jura pastoral a été belle, samedi 25 mars dernier, dans les locaux de la paroisse catholique de Tramelan ! Cette journée de rassemblement annuel a été concoctée par les membres du comité de soutien du MADEP, que nous remercions vivement pour leur engagement bénévole, toujours rempli d'enthousiasme !

Près d'une quarantaine d'enfants s'y sont retrouvés le matin à 10h, accompagnés par une quinzaine de personnes engagées en Eglise pour une journée de fête, sous le signe du jeu.

À l'arrivée, une présentation des participants a été proposée sur la « place du village » où l'on se rencontre habituellement pour partager un bon moment de convivialité.

Puis les enfants se sont plongés dans l'univers d'un jeu de l'oie géant dont les questions et défis étaient axés sur le thème du rêve. Six équipes ont commencé le jeu par la confection de leur propre pion, avec beaucoup d'imagination, et faisant preuve d'une grande créativité. Le jeu les a amenés à l'heure du pique-nique pris au sec, obéissant à une météo encore un peu hivernale.

Le milieu de journée a été ponctué par une célébration à l'église où l'on a conté, prié et chanté nos intentions de continuer à avoir la chance de vivre ensemble ces bons moments partagés.

La fête s'est poursuivie l'après-midi avec plusieurs stands de fête foraine qui proposaient des jeux d'adresse plus funs les uns que les autres ! Avoir fait le tour de chaque stand permettait d'obtenir la récompense appréciée d'un pot de popcorn.

Le goûter et la chasse aux friandises ont permis aux enfants de terminer cette belle journée dans la joie et la bonne humeur.

Une bonne quinzaine d'enfants de Tramelan étaient invités à cette journée de rassemblement du MADEP, leur permettant de découvrir le Mouvement sans engagement. Et peut-être... qu'une partie d'entre eux auront envie de créer une équipe sur place, pour continuer à vivre régulièrement la philosophie du MADEP !

Fabienne Goetschi, 30.3.2023

